

FROHE OSTERN

happy easter 2024

Um unseren Gästen den Aufenthalt weiter zu versüßen, freuen wir uns auf gemeinsame Events mit Ihnen.
In order to make your stay unforgettable, we look forward to join following events with you.



DINNER JAZZ MIT JAREK HABER TRIO

Freitag 22. März 2024 - 19.00 | Friday, March 22nd - 7.00 pm

Begleitet wird der Abend mit feinstem Dinner-Jazz durch das "Jarek Haber Trio" aus München.

The evening will be accompanied by the finest dinner jazz by the "Jarek Haber Trio" from Munich.



LIVE MUSIC - MELANIE & ALBERT

Samstag, 23. März 2024 - 18.00 | Saturday, March 23rd - 6.00 pm

Dinner-Music, Evergreens und Rock mit Melanie und Albert in unserem Restaurant
Dinner-music, evergreens and rock with Melanie an Albert at our restaurant.



CASINO ROYALE - ALL FUN, NO CASH

Sonntag, 24. März 2024 - 21.00 | Sunday, March 24th - 9.00 pm

Wir sorgen für einen unvergesslichen Casinoabend und spielen mit Ihnen Roulette und Black Jack ganz ohne Risiko - Gewinnen Sie großartige Preise.

This is about fun, not about money. We ensure an unforgettable casino evening and play roulette and blackjack with you without any risk.



★★★★S ALPIN SPA RESORT
OBERMÜHLE



FROHE OSTERN

happy easter 2024

Um unseren Gästen den Aufenthalt weiter zu versüßen, freuen wir uns auf gemeinsame Events mit Ihnen.
In order to make your stay unforgettable, we look forward to join following events with you.



DINNER JAZZ MIT JAREK HABER TRIO

“Grün” Donnerstag 28. März 2024 - 19.00 | Thursday, March 28th - 7.00 pm

Begleitet wird der Abend mit feinstem Dinner-Jazz durch das "Jarek Haber Trio" aus München.

The evening will be accompanied by the finest dinner jazz by the "Jarek Haber Trio" from Munich.



ZITHERMUSI - MICHAEL BISSINGER

“K” - Freitag 29. März 2024 - 18.00 | Friday, March 29th - 6.00 pm

Begleitet wird der Abend mit feiner Zithermusik von Michael Bissinger.
Music of the traditional instrument "Zither" with Michael Bissinger



LIVE MUSIC - MELANIE & ALBERT

Samstag, 30. März 2024 - 18.00 | Saturday, March 30th - 6.00 pm

Dinner-Music, Evergreens und Rock mit Melanie und Albert in unserem Restaurant
Dinner-music, evergreens and rock with Melanie and Albert at our restaurant.



★★★★S ALPIN SPA RESORT
OBERMÜHLE



FROHE OSTERN

happy easter 2024

Um unseren Gästen den Aufenthalt weiter zu versüßen, freuen wir uns auf gemeinsame Events mit Ihnen.
In order to make your stay unforgettable, we look forward to join following events with you.



GROSSES FISCHVORSPEISEN-BUFFET AM OSTERSONNTAG ABDEND

“Oster”-Sonntag, 31. März 2024 - 21.00 | Sunday, March 31st - 9.00 pm

Das Fischvorpseisen-Bufferet der Obermühle lasst nahezu keine Wünsche offen.

Meeresfrüchte, Kaviar, Sashimi, Garnelen, uvm. erwarten Sie heute Abend.

Enjoy a large selection of fish appetizers at our buffet tonight. You will find caviar, seafood, sahimi, shriomps and much more ...



CASINO ROYALE - ALL FUN, NO CASH

“Oster”-Sonntag, 31. März 2024 - 21.00 | Sunday, March 31st - 9.00 pm

Wir sorgen für einen unvergesslichen Casinoabend und spielen mit Ihnen Roulette und Black Jack ganz ohne Risiko - Gewinnen Sie großartige Preise.

This is about fun, not about money. We ensure an unforgettable casino evening and play roulette and blackjack with you without any risk.



MAGIC MOMENTS - BEN HYVEN

“Oster”-Montag, 1. April 2024 - 21.30 | Monday, April 1st - 9.30 pm

„The Rockstar of Magic” - Lassen Sie sich von Ben Hyven verzaubern und genießen eine einzigartige Show in unserem Konferenzbereich .

"The Rockstar of Magic"- Be enchanted by Ben Hyven and enjoy a unique show in our conference area.



★★★★S ALPIN SPA RESORT
OBERMÜHLE



FROHE OSTERN

happy easter 2024

Um unseren Gästen den Aufenthalt weiter zu versüßen, freuen wir uns auf gemeinsame Events mit Ihnen.

In order to make your stay unforgettable, we look forward to join following events with you.



CASINO ROYALE - ALL FUN, NO CASH

Donnerstag, 4. April 2024 - 21.00 | Thursday, April 4th - 9.00 pm

Wir sorgen für einen unvergesslichen Casinoabend und spielen mit Ihnen Roulette und Black Jack ganz ohne Risiko - Gewinnen Sie großartige Preise.

This is about fun, not about money. We ensure an unforgettable casino evening and play roulette and blackjack with you without any risk.



LIVE MUSIC - MELANIE & ALBERT

Freitag, 5. April 2024 - 18.00 | Friday, April 5th - 6.00 pm

Dinner-Music, Evergreens und Rock mit Melanie und Albert in unserem Restaurant

Dinner-music, evergreens and rock with Melanie an Albert at our restaurant.



ZITHERMUSI - MICHAEL BISSINGER

Sunday, 7. April 2024 - 18.00 | Saturday, April 7th - 6.00 pm

Begleitet wird der Abend mit feiner Zithermusik von Michael Bissinger .

Music of the traditional instrument "Zither" with Michael Bissinger



★★★★★ ALPIN SPA RESORT
OBERMÜHLE

